

令和5年度始業式

皆さん、進級おめでとうございます。今日から、皆さんも先生たちも新しいスタートです。新しい学年になったら何をがんばろうかな、と考えていますか？「いっぱい発表しよう」「本をたくさん読むぞ」「お友達と仲良くしよう」「毎日休まず登校するぞ」など、いろんな目標があると思います。

皆さんの顔を見ると、新しい学年でこれから自分の目標に向かって頑張ろう、というやる気いっぱいのキラキラ輝いた顔が見えます。この気持ちを大切に、がんばってください。

さて、皆さんはよく知っていると思いますが、小堤小学校の合言葉は、「しいのき」です。

「し」 しっかり学び

小学校にはたくさんのお友達がいます。みんなで勉強や運動することを通して、たくさんのかことをしっかりと学び合っていきましょう。

「い」 いつも仲よし

たくさんの方がいる学校では、自分の思い通りにならないことや友達との仲がうまくいかないこともあります。そんな時に、人のせいにしったり周りの人を責めたりしないで、笑顔でやさしくお話するように心がけてみましょう。思いやりの心をもって、お友達に優しくすることで、毎日楽しく過ごすことができます。お友達に優しくすることができる人は、みんなからも優しくされます。

「の」 のびのび育ち

元気よく生き生きと活動しましょう。元気がないと何をしてもうまくいきません。早寝早起きをして、しっかり朝ごはんを食べて、いろんな体験活動をしたり、休み時間には元気にお友達と遊んだりして、からだも心も育てていきましょう。

「き」 今日も学校が楽しい

小堤小の全員がそう思える笑顔いっぱいの学校にみんなでしていきましょう。

また、今年も新1年生が入学してきます。2年生も明日からお兄さん、お姉さんです。在校生全員が、新入生のお手本になれるような人になってください。

先生たちも、皆さんが自分らしく楽しい学校生活を送れるように、一生懸命応援します。目標に向かって努力し、楽しい学校生活を送れるように一緒にがんばりましょう。